

téressé et une discipline s'appuyant sur la dignité, la justice et la charité.

Le *bon maître*, en un mot, peut favoriser dans une large mesure la fréquentation scolaire, en rendant le séjour de l'école agréable, intéressant et en donnant à son enseignement un tel caractère *d'utilité* et de *moralité* que les parents ne seront pas lents à saisir l'importance d'une fréquentation scolaire régulière et d'une scolarité prolongée aussi tard que possible.

“ Un bon maître, dit Quintilien, lorsqu'il enseigne, non-seulement remplit son devoir, mais il suit son affection.”

C.-J. MAGNAN.

### SON ALTESSE ROYALE LE PRINCE DE GALLES

L'héritier présomptif de la couronne du Royaume-Uni, le Prince de Galles, fils de Sa Majesté le Roi George V, a visité le Canada en août et septembre dernier. La réception que la ville de Québec a faite au Prince a été particulièrement remarquée par ce dernier et les éminentes personnes qui l'accompagnaient. Ce fut une réception enthousiaste, sincère et loyale. En 1859, feu Edouard VII, alors Prince héritier, était reçu à Québec et à Montréal de la même façon : le peuple canadien-français ne change pas, en dépit de ses ennemis.

Loyal à la couronne d'Angleterre, ce peuple est en même temps fermement décidé à demeurer catholique et français.

Son Altesse Royale a donné une leçon aux fanatiques en ne répondant qu'en français aux adresses qui lui furent présentées à Québec, Trois-Rivières, Berthier, Montréal, etc. Durant son séjour à Québec, le Prince de Galles a visité l'Université Laval, le monastère des Ursulines et l'Hôtel-Dieu, il est allé aussi à Sainte-Anne-de-Beaupré visiter le sanctuaire privilégié des Canadiens français. La Ville de Montréal a aussi fait une réception grandiose à notre futur Roi, à son retour de Toronto et de l'Ouest.

Le Prince de Galles, par son amabilité, par son éducation toute française, a su gagner les cœurs des Canadiens français.

Longue vie au futur Roi du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande !

C.-J. M.